
Elternmitteilung - 11.12.2020, 14:30 Uhr

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

uns wurde gerade seitens des Ministeriums mitgeteilt, dass zur Vermeidung einer Verschärfung des weiteren Corona-Infektionsgeschehens die Kontakte auch in den Schulen weitgehend eingeschränkt werden sollen. Deshalb haben Sie die Möglichkeit, Ihre Kinder ab kommenden Montag, 14.12.20 durch schriftliche Mitteilung an uns vom Präsenzunterricht befreien zu lassen. Wir empfehlen Ihnen, soweit wie möglich davon Gebrauch zu machen.

Der Unterricht fällt somit nicht aus, eine Betreuung wird seitens der Rurtal-Schule für **ALLE** Schülerinnen und Schüler in der kommenden Woche weiterhin sichergestellt.

Sofern Sie Ihre Kinder vom Präsenzunterricht abmelden möchten, tun Sie dies bitte möglichst per E-Mail an rurtal-schule@kreis-heinsberg.de

An Stelle des Präsenzunterrichts tritt bei Freistellung durch Sie in der nächsten Woche das „Lernen auf Distanz“. Die Kolleginnen und Kollegen werden sich dazu schnellstmöglich am Anfang der Woche mit Ihnen in Verbindung setzen, um sinnvolle Angebote für Ihre Kinder bereitstellen zu können.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein entspanntes 3. Adventswochenende. Bleiben Sie gesund! #hsbestrong

Herzliche Grüße aus der Rurtal-Schule

gez. Markus Steinhauer & Dietmar Pelzer, Schulleitung